

Comisión Presidencial de Apoyo Al Desarrollo Barrial

Creada mediante el Decreto 311-97
"Año de la Superación del Analfabetismo"
Publicaciones Oficiales – Mayo de 2014.



"Año de la Superación del Analfabetismo" Nota Informativa

(09/5/2014)

Comisión Barrial inicia construcción de una iglesia en el sector Valiente Adentro de Santo Domingo Este

Con la presencia del cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez, la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, dejó iniciados los trabajos de construcción de una iglesia en el sector El Valiente Adentro de Santo Domingo Este.

El primer picazo de la obra fue dado por el vicepresidente de La Comisión Barrial, Irene Polanco en representación de su presidenta Leddys Vásquez y bendecido por el cardenal López Rodríguez.

Polanco afirmó que la acción forma parte del programa que ejecuta la entidad de construir iglesias por entender que la fe fortalece la familia y contribuye con la tranquilidad de los barrios del país.



¡M<mark>anos a la obr</mark>a!



El licenciado Irene Polanco, vicepresidente de la Comisión Barrial da el primer picazo que inicia la construcción de la Iglesia San Pío de Pietrelcina, que estará ubicada en la comunidad Valiente Adentro del Municipio Santo Domingo Este. (9/5/2014).





El cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez saluda al licenciado Irene Polanco, Vicepresidente de la institución, en el acto que inicia la construcción de la Iglesia San Pío de Pieltrelcina en la comunidad Valiente Adentro de Santo Domingo Este. (9/5/2014).





El cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez bendice el primer picazo de la Iglesia San Pío de Pietrelcina en el sector Valiente Adentro de Santo Domingo Este. (9/5/2014).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó cinco camarotes, tres abanicos y un televisor a la Fundación Hogar de Niñas María de la Esperanza, Inc. (MADELAES), que dirige la señora Sentola Beltrán y está ubicada en el Distrito Municipal La Victoria de Santo Domingo Norte, donde treinta niñas reciben albergue.

La entrega fue realizada por la licenciada Yadira Peña, gerente de Asistencia Social, junto a Fernando Guillermo, Comisionado de La Victoria y el señor Junior Cabrera, encargado de Almacén y Suministro, por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de CPADB. (21/5/2014).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas.

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas.





Artículos donados por la Comisión Barrial a la Fundación Hogar de Niñas María de la Esperanza, Inc. (MADELAES). (21/5/204).





La señora Sentola Beltrán, presidenta de la Fundación Hogar de Niñas María de la Esperanza (MADELAES), recibe los artículos entregados por personal de la Comisión Barrial en compañía de un grupo de las niñas beneficiadas. (21/5/2014).



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa

(23/05/2014)

Comisión Barrial y Fundación Cruz Jiminián agasajan a madres envejecientes

La Fundación Cruz Jiminián celebró su tradicional fiesta del Día de las Madres a las envejecientes de dicha fundación, en el salón Domus Grande del Parque Jardín Botánico, el viernes 23 a las 10:00 a.m.

Su presidente, doctor Cruz Jiminián, así como la administradora Isabel Reyes Catillo, expresaron su agradecimiento a los que le apoyaron en esta actividad en especial a la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, presidida por la Licenciada Leddys Vásquez.

Según dijo el doctor Jiminián en el acto: "nosotros les celebramos el Día de la Madres a esas mujeres que no tuvieron hijos o que han sido abandonadas por ellos".

El mismo hizo entrega de neveras, lavadoras, televisores, tanques de gas, abanicos, raciones alimenticias, canastillas, productos de belleza, entre otros. También degustaron picadera, refrescos, show artístico y finalmente un gran almuerzo.

Al acto asistieron, los licenciados Virginia Rosselló Gerente de Recursos Humanos en representación del director del Indhi, así como Juan Ysaías Ruiz, vicepresidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, en presentación de la licenciada Leddys Vásquez.

También hicieron acto de presencia diferentes medios de comunicación, médicos y dirigentes comunitarios.





La licenciada Yadira Peña, gerente de Asistencia Social, entrega ajuares en calidad de donación a personal de la Fundación Cruz Jiminián. (22/5/2014).





Madres presentes en el Salón Domus Grande del Parque Jardín Botánico en la fiesta realizada por la Fundación Cruz Jiminián con el apoyo de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial. (23/5/2014).





El doctor Cruz Jiminián e Ysaías Ruiz, vicepresidente de la Comisión Barrial, entregan una estufa de mesa a una de las madres presentes en la actividad. (23/5/2014).





Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), fueron entregados ajuares y canastillas para cuidado postnatal a las madres residentes del sector Villa Sol Ángel de la provincia Santiago de los Caballeros.

Juan Justino Torres, vicepresidente de CPADB y los enlaces barriales José Villa, Jacqueline Ynoa, Niurka García y la relacionador público Marcia Acero, hicieron entrega de las donaciones a las madres presentes. (24/5/2014).





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó ajuares a madres residentes de los sectores Los Guaricanos y San Felipe del Municipio Santo Domingo Norte.

La entrega fue realizada por el licenciado a Irene Polanco, vicepresidente de CPADB, junto a los comisionados Silvino Rosado y Antonio Sánchez, por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la institución. (28/5/2014).